



たでいけ至福の園

至福便り

あなたにとって安心できる家であるために…



Shifuku Dayori
Tadeike Shifuku no Sono
information

Vol.
79

2025.12

あっという間に今年も師走となりました。

今年は記念すべき弊社創立10周年の年であったこともあり、常に「節目」を意識し、皆様のご理解とご協力のありがたさを感じる1年でした。

さあ、いよいよハラケアシステム第2章が始まりました。

さらなるケアの質の向上を目指し、そして地域貢献ができる企業へと進化していく覚悟です。11年目のハラケアシステムにもご期待ください。

皆様どうかよいお年をお迎えください。

株式会社ハラケアシステム 代表取締役社長 原秀直

今年も青島に行ってきました!

海がない三股町にあるたでいけ至福の園で **利用者様に海を見せたい** と
昨年から始まった青島遠足に今年も行ってきました！

「今日はオシャレしてきたわ」と出発前からワクワクが止まらない
ご様子の皆様。寒さを心配しましたが、宮崎の11月はあったかいですね。
ポカポカ陽気の中、ボタニックガーデンの珍しい植物や、
青島の海、鬼の洗濯岩を見て回り大満足！

ホームではご家族様にもお声
がけし、家族で観光を楽しむ
様子も見られました。なかなか
ない機会を楽しんでいただけた
ようでうれしい限りです。



お土産に ういろう や
青島せんべい も買って

楽しかったねー

やっぱり
遠出はいいなあ！

次はどこに
連れて行ってくれるの？

と帰りも楽しそうな利用者の皆様。

もちろん、職員にとっても楽しい1日になりました。

これからも利用者様の楽しみを追求し、ご家族や職員も
一緒に楽しめるような様々な企画を考えていきます。

デイサービスの利用者様は
レストランでお昼ごはんも。
久しぶりの外食に普段より
たくさん召し上がる利用者
様もいらっしゃいました。



たでいけ至福の園の栄養科はスゴいんです!!

しばらくの間、お食事がなかなか進まなかった利用者様。日中も活力がわかないようではと過ごす様子も見られ、管理栄養士も栄養の摂取量を心配していました。ご家族様とも話し合い、ご本人様が 大好きなステーキ肉 を差し入れしていただきました。

「私だけ?食べきれないかも…」と仰っていた利用者様でしたが、何回かお出しする度に少しずつ食べる意欲が出てきて、完食!他のメニューの日も少しずつですが、食べる量が増え、日中の活動にも笑顔で参加してくださる日が多くなってきました。



たでいけ至福の園には管理栄養士が4名在籍し、その方の体調や栄養状態、お気持ちに寄り添った栄養管理を徹底しています。これからもたでいけ至福の園らしい美味しいごはんを皆様の健康と笑顔を支えてまいります。

しっかりした評価がリハビリの基本です!



理学療法士・作業療法士・言語聴覚士の3職種を揃え、リハビリには特に力を入れているたでいけ至福の園。そんなリハビリチームが特に意識していることが、利用者様お一人おひとりの希望を叶えることと、お一人おひとりの機能をどれだけ向上できるかを見極めるしっかりとした評価です。

今回は気管切開をされている方の嚥下状態を評価するため青色に着色した水を用いた スクリーニング検査 を言語聴覚士が行いました。施設で行うことは滅多にない検査ということで他の職員も興味津々。皆に見守られる中 ビール が良かったなあ と冗談を言いながら久しぶりに口から入る冷たい水やブドウゼリーをしっかりと味わう利用者様。これから評価の結果をもとに主治医の先生やご家族様とも相談しながら、ご本人のご希望を安全に実現できるようアプローチしていきます。



感染症対策の勉強会を行いました

少しずつ寒くなり、今年も感染症が流行が気になる季節になりました。利用者様に安全に過ごしていただくために、ハラケアシステムでは定期的に 感染症対策の勉強会 を行っています。

看護師からあらゆる感染症のリスクや感染ルートの説明があり、感染症を防ぐための効果的な手洗い方法やそれぞれの立場で出来る対策を職種ごとに話し合い、発表しました。

施設のような集団生活の場では、一人ひとりの行動が大きな影響を及ぼします。大切な利用者様を守るために、勉強会にも真剣に取り組んだ職員たち。これからも自分たちにできることを続けていきます。

職員紹介

Introduce applicants

[介護職員] 児玉 沙矢香
Sayaka Kodama

今年の5月から、たでいけ至福の園で働かせて頂いております。前職は事務職をしておりましたので、全くの未経験からこの世界に飛び込みました。もちろん初めは不安もありましたが、周りの先輩方が優しくサポートしてくれるので、安心して仕事が出来てあります。今は資格取得に向け勉強中です。利用者さまが安心して笑顔で毎日を過ごせるよう、私自身、日々成長して頑張って参ります。



[介護福祉士] 橋口 由美
Yumi Hashiguchi

今年の7月から、たでいけ至福の園の有料老人ホームで働かせて顶いております。最初は緊張もあり不安な日々でしたが、先輩や専門職の方々のご指導やアドバイスもあり、毎日楽しく仕事をさせていただいています。御家族様や利用者様との会話やケアを通し、お気持ちに寄り添えるような介護士を目指しています。日々前進し頑張りたいと思いますので、これからもよろしくお願いいたします。



日々の情報から採用情報まで 情報もりだくさん!



たでいけ
至福の園
ホームページ



ハラケア
システム
YouTube



たでいけ
至福の園
Facebook



たでいけ
至福の園
Instagram



くらしの保健室
tetote
Instagram